

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2024-18 (2024-08-23)

Retour sur la fête annuelle des Villas de l'Anse

Le 17 août a eu lieu la fête annuelle des Villas de l'Anse. Cette soirée fut un véritable succès et a surpassé nos attentes. Plus de 150 personnes étaient présentes.

Nous remercions les commanditaires suivants de leurs généreuses contributions :

- Atelier-Galerie Coloris Maryse Duguay, artiste peintre multidisciplinaire
- Louis-Gabriel Gosselin, artiste peintre
- Épicerie Métro Plus Plouffe Magog
- Construction Goudreau
- JSR Paysagiste
- Laiterie Coaticook
- REPÈR CPA
- Vignoble Cep d'Argent
- Ville de Magog

Un merci tout particulier à Josette Bossy qui a orchestré cet événement, encore une fois, de main de maître et aux bénévoles, qui ont grandement collaboré au succès de cette soirée et sans qui cette fête n'aurait pu avoir lieu :

- Anne-Marie Beaudoin
- Barry Craig
- Daniel Rivest
- Esther Parent
- Guy Pelletier
- Jocelyne Paquette
- Karol Sauvé
- Louis-Gabriel Gosselin
- Louise de Bellefeuille
- Marie St-Jacques
- Michel Villiard
- Mimi Pontbriand
- Nicolas Petrowsky
- Pierre Desbiens
- Pierre Jasmin
- Sarah Hanneman
- Sylvain Boucher

Un merci tout spécial à Claire Carpentier et Sylvie Matteau. Votre temps, votre énergie et votre implication ont été très précieux dans l'organisation de cet événement.

Au plaisir de vous revoir tous à la fête des Villas 2025!

Le Conseil d'administration